



# Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363  
 例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣️ 才1 例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4 F  
 会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

才64回 例会 昭和51年11月1日(月) 於海南商工会議所

1. 開 会 司 会 谷 井 昭 三
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」
4. 出席率 77.78% 会員総数27名 出席者数21名  
 前回修正出席率 96.30%
5. メイキャップ 柳川和一郎君 (10/27福岡R.C.) 山田秀雄君 (10/27海南R.C.)
6. 会長スピーチ 柳川副会長

◎ 一週間あきの例会に出席してみると矢張りうちの様な気が致します。留守中に新入会員の御紹介をいただいたとの事です。が欠席してしまして大変失礼致しました。岸君、平尾君どうかよろしくお願い致します。

会長は引続き商用欠席のため代って大事な事を皆様におはかり致します。来12月上旬に当クラブの年次総会を行う事になっている。その席上で次期の会長、役員を決める事になっているがそれを決める為の指命委員会を当クラブ細則才一条才二案才一節に基づき前理事会で指命委員会を決める事になっている。昨年と同じ方法だったが皆様方の採決をいただきたい。賛成多数。拍手をいただき有難うございました。次に新入会員の皆様の歓迎会を開きたいと思しますので中村親睦委員長よろしく御取計りの程お願い致します。

7. 幹事報告

- ◎ 例会臨時変更通知 大阪心斎橋R.C. 11/27(土)→11/26(金) 17:00~「西尾」
- ◎ I.C.G.F. 才4組案内 (ホスト堺泉北R.C.)  
 と き 1976年12月11日(土)  
 ところ 泉北開発センタービル 3F
- ◎ 当地区年次大会案内 (ホスト新宮R.C.)  
 ゴルフ大会 昭和52年5月12日 勝浦パブリックゴルフ場  
 大会 才1日目 昭和52年5月13日(金) 新宮市民会館  
 " 才2日目 " 5月14日(土) "
- ◎ 現在欠席されています川端治君がかねて胃潰瘍のため市民病院に入院され去る10/26に手術をされましたが其後経過良好との事です。しかし安静期間も必要と

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する

存じますので御見舞に行かれる方は11/20以降にされてはと思いますので念のため御報告致します。

8. ニコニコ箱 奥村君、谷井君、田岡君、(御誕生日おめでとうございます)  
片山君、松田君、奥村君、楠部君、中村雅君(結婚記念日おめでとうございます)  
柳川君(国体庭球の部で県代表として活躍されました)  
中村隆君(黒江小学校100周年式典を前にして)  
角谷君(中共市場視察より無事帰国されました)

9. 会員卓話 角谷勝司君

かねてから中共市場について興味があり一度視察にいつてみたいと思っていたが友好商社からの誘いがあり、昨日中共広州見本市の視察を終え帰国した。

中共入国の手続には複雑な書類の作製が必要で外遊する前に嫌気がさし匙を投げだしたいほどだった。大阪を出発し香港経由で広州に入る迄には鉄のカーテンの国だけあって待たされる時間が多く汽車に乗る前には各書類や荷物、持ち金の検査も厳しかった。車中では男女同権の国に相応しく女の列車長だった。車中お茶の接待があるが一杯7円50銭で何杯もお代りが出来た。然し香港から中共に一步足を踏み入れると服装を始め見る物、聞く物が180度変ってしまった感じである。2時間30分位かかり広州に到着したがホテル迄は日本の6、7年前の中古乗用車でホテルは日本人専用のホテルだったが部屋がきまる迄の手続きもうるさい程複雑だった。その上同行の人と同室になる事は出来ずホテルに泊ったと思えば不愉快だがものは考えようで市役所に泊めてもらったと思えば腹の立つのがおさまった。町を眺めたが自転車の往来は激しいが中古の自動車と耕耘機のような車が時々走る程度だった。壁新聞は到る所に貼れ華国鋒万才と江青等のひぼうのピラシがなく漫画の絵を見乍ら何人もよってしゃべり合っていた。新聞も売っていたが買う人は見かけなかった。

街の景色も看板だけが赤で服装も紺色の工人服一色で色彩迄統制されている感じだった。外人専用の食堂は美しい方だが一般食堂は汚たなく生活水準の低さを感じた。自動車は夜間ライトをつけずに走り出したのには驚ろいた。自転車はうるさくベルを鳴らし放して走り自動車は接触しそうな時にライトを点滅させていた。理由は臨戦訓練のために電燈がなくてもやってゆけるためにと聞いた。一般家庭は裸電球で蛍光灯を使っている所は珍らしい位である。結婚前の女性はおさげ髪で既婚女性は断髪である。商談の席で女性係員とも話をしたが無愛想で笑う事はなかった。商談はあわてずあせらず非常に考えた上でないと商売をしない。

ホテルの接待役は日本語勉強中の実習生であったが授業中は日本語の会話だけで授業する徹底した教育をやっているらしかった。毛語録の中に「能力あるものに仕事を与える・能力において配分する」とあり国民には教育への関心は深いと思ったが自主的に職業を選ぶ権利がなく上意→で決められているようだった。

※ 共産圏の事情について非常に参考になりました。

次回例会案内 昭和51年11月8日(月)12:30~ 於海南商工会議所  
クラブ協議会 増強・情報・世界社会奉仕・ロータリー財団  
各委員長リーダー